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Une approche très personnelle du saxophone alto, un jeu incandescent dont les phrases sont empreintes d’un lyrisme toujours surprenant, un son qui n’appartient qu’à elle : Géraldine LAURENT fait partie de ces figures ayant prouvé qu’elles avaient leur mot à dire et que le jazz n’était pas seulement une affaire d’hommes.
Née en 1975 à Niort, Géraldine débute ses études musicales par le piano classique puis avec le saxophone à l’âge de 13 ans. À sa majorité, elle est vite remarquée pour son talent de sidewoman et à 30 ans elle saute le pas pour former son propre groupe, le Time Out Trio, en compagnie du contrebassiste Yoni ZELNIK et du batteur Laurent BATAILLE, avec qui elle écume les scènes nationales et internationales.
Impressionné par la sincérité volcanique de son jeu, le producteur Francis DREYFUS lui propose de rejoindre son label Dreyfus Jazz pour lequel elle enregistre Time Out Trio (2007) et Around Gigi (2010). À la disparition du producteur, Géraldine quitte le label et participe à un collectif autour de la musique de Charlie PARKER en compagnie de Manu CODJIA à la guitare et Christophe MARGUET à la batterie. Ensemble ils enregistrent Looking for Parker (2013), un disque explosif d’une réjouissante modernité. Pendant ce temps elle ne néglige pas ses plaisirs de sidewoman aux côtés d’Aldo ROMANO, Henri TEXIER, Ricardo DEL FRA, Rhoda SCOTT ou Terez MONTCALM.
Géraldine Laurent, leader At Work
En 2015, Géraldine décide de reprendre sa carrière de leader et réunit autour d’elle un groupe rassemblant les étoiles montantes de la nouvelle génération : Paul LAY au piano, Donald KONTOMANOU à la batterie et le fidèle Yoni ZELNIK à la contrebasse. Le disque qui en résulte, At Work, est constitué pour la plus grande partie de compositions personnelles et de quelques standards historiques, tous approchés avec une fraîcheur déconcertante. À entendre le résultat on se demande quel est le secret de Géraldine pour conserver intacte la grande tradition lyrique du jazz tout en la renouvelant radicalement avec autant de naturel et de talent. La réponse est sans doute dans son opiniâtreté à être dans la musique, toujours au travail.





Géraldine Laurent

A very personal approach to alto saxophone, an incandescent playing whose phrases are imbued with an always surprising sound, totally hers : Géraldine Laurent has proven to be one of those having their word to say and that jazz isn’t only a man’s business.

Born in Niort in 1975, Géraldine starts studying classical piano then saxophone when turning 13. When mature, she is quickly noticed for her sidewoman’s talent and aged 30 starts her own band, the Time Out Trio, with double bass player Yoni Zelnik and drummer Laurent Bataille, with whom she visits national and international stages.

Impressed by the volcanic sincerity of her playing, the producer Francis Dreyfus invites her to join his label Dreyfus Jazz for which she records Time Out Trio (2007) and Around Gigi (2010). When the producer passes away, Géraldine leaves the label to participate in a collective around Charlie Parker with Manu Codja on guitar and Christophe Marguet on drums. They record together Looking For Parker (2013), an explosive album of cheering modernity. This doesn’t stop her enjoying her sidewoman's craft beside Aldo Romano, Henri Texier, Ricardo Del Fra, Rhoda Scott or Perez Montcalm.

In 2015, Géraldine decides to be a band leader again forming a group with the new generation’s rising stars: Paul Ley on piano, Donald Kontomanou on drums and the always faithful Yoni Zelnik on double bass. The resulting album, At Work, contains mostly personal compositions and few historic standards, all approached with disconcerting freshness. Listening to it one wonders what Géraldine’s secret is to keep intact the great lyrical jazz tradition while radically renewing it with such character and talent. This is probably simply due to her stubbornness in being in music, always working.
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